

11.13 清水公園 第二地連**初**バーベキュー開催

絆深まる

子どもも大人も、絶えない笑顔。笑い声



終始、和やかな雰囲気で行われた初めての第二地連バーベキュー

第二地連新聞

発	行	責	任
第	二	地	連
編	集	責	任
第	二	地	連
東	京	清	掃
労	働	組	合
第	二	地	連

2011年12月10日
第22号

11月13日 (日)
バーベキュー
清水公園
(埼玉県野田市)

第二地連議長

金子 寿夫

11月13日(日)、今回初めての試みとして、地連主催のバーベキューを開催しました。日頃より横のつながりを大事に各区の情報の共有化を密に地連運営を行ってきた中で、改めて家族を含めた交流をメインとして企画しました。

当日は絶好の天気の下、73名の参加の下、終始、子どもたちの喜ぶ声と笑い声が絶えることがない和やかな雰囲気で行われました。今年は大きな震災があり、家族との絆が深まっているといわれています。

毎年、我々を取り巻く状況は厳しくなるなかで、地連、支部、そして家族の協力は不可欠です。ご家族にも組合活動に對してのご理解、ご協力を得ていただく意味においても、今回の至らなかつた部分も参考にしながら今後も継続拡大し、地連の恒例のイベントとして広めていきたいと思っています。来年も今年以上の各支部の仲間が参加していただけることをお願いしたいと思います。

幹事、実行委員の方々、大変ご苦勞様でした。

文京支部

須賀 健一

今回、私たちは第二地連主催の清水公園バーベキューに、家族総出の11人で参加させていただきました。

バーベキュー場では各支部ごとに椅子やテーブル

ルや食材等が用意してあり、各自コンロで焼きながら飲食し、他支部の家族とも仲良くなれて良かったです。

本当に清水公園は、アスレチックをしたりマ



ス釣りをしてその場で焼いて食べたりと、他にもいっぱい施設があり、大人でも子どもでも丸一日遊べる楽しい所でした。特に子どもたちはいろいろ遊べて大喜びでした。

台東支部

金子 岳人

主催者の皆様、用意等、大変だったと思います。ありがとうございます。また次回も機会があれば、ぜひ参加したいと思います。

家族ぐるみの交流を！
11月13日の第二地連バ

ーベキュー大会に、小5の息子と参加してきました



た。肉と野菜にイカや、なんとサザエまで！豊富な食材はもちろん、お皿や焼肉のタレなど、本当に手ぶらで来てバーベキューを楽しめる準備の周到さに、地連役員の皆様には改めて感謝の気持ちでいっぱいです。また、息子が知らない

大人に混じってバーベキューができるのか心配でしたが、皆さんが積極的に話しかけてくれたおかげで、楽しい時間を過ごせました。是非、毎年恒例の行事にして、家族ぐるみでの交流から第二地連の団結を広げていきましょう！



バーベキュー場利用の注意
テーブルの上に鍋や鉄板をおかないで下さい
炉でまきを燃やさないで下さい

荒川支部

さわやかな秋晴れとなつた11月13日の日曜日、清水公園で行われたバーベキューに家族で参加させて頂いていただきました。

会場に着くと、すでに役員の方たちによって炭が熾されていて、私たちは肉や野菜を焼くだけの状態でした。飲み物も生ビールのサーバーが用意されていて飲み放題で、とても幸せな気分になり



田崎 明

ました。

肉や野菜を焼きつつ、生ビールを飲みながら、支部の仲間、家族と話をしながら楽しむことができました。また、子どもたちは仲良く、園内にあるアクアアドベンチャーで迷路を楽しんだり、家族みんなが楽しい一日を過ごすことができました。

また機会があったらぜひ参加させていただきたいと思えます。事前の会議や当日の準備をしてく

北工場支部

高柳 忠相(ただすけ)



ださった役員のみならず、ありがとうございました。また、ありがとうございました。

今回のバーベキュー大会は、地連で始めての試みだと聞いていたので、楽しみにして参加させて頂きました。役員様の段取りも素晴らしく不自由ひとつすること無く楽しい時間を過ごすことが出来ました。生ビールもあ

り、お肉も沢山で家族で参加しましたが、子供たちも凄く喜んでいました。是非、来年も企画させて頂き参加させて頂ければ幸いです。今回の会を通して事務所の方とお近づきできたのも大きな収穫でした。

これからも第二地連の支部として、微力ですが協力して行きたいと思えます。今回は、本当にありがとうございます。

北支部

小櫃 (おびつ) 京一

11月13日、第二地連主催のバーベキュー大会に私は家族で参加させて頂きました。

職場の仲間と家族がふれあう機会を提供していただき、ありがとうございます。



とうございました。役員の方は、準備・片付けと大変だったと思いますが、またよろしくお願います。

いました。子どもたちも大変喜んで、肉や、さざえの壺焼き等食べて大満足していました。またの機会にもぜひ、参加したいと思います。



BBQを楽しむ松澤ファミリー

にごとをいけるみなさん
 こないだの11月13日
 はたのしかたです
 おにくがおいしいがた
 み😊😊😊さっしやに
 よういしてありがた
 う。すこくかんいして
 いまおしごとかん
 ばってくだ
 かんば
 け
 みあのやり😊😊

11月13日はたのしかつたです おにくがおいしいかつたよ

松澤みあの

初の地連バーベキュー開催にあたって今回、準備段階から食材の手配等にご尽力くださり、当日運営においても精力的にご活躍された文京支部・松澤貴広さんのお子様から、直筆のお手紙をいただきました。以下、その写しをご紹介します。
 松澤みあのさん、お手紙、ありがとうございます。楽しんでいただけただけで、私たちも嬉しいです。「おしごと」もがんばります。(編)

